
REUNION COMMISSION SPORT du 19 juillet 2022 

 

Présents : Mesdames Ingrid JOLIAT – Valérie REBIZZI – Monsieur Jean-Marie MILESI  

Excusés : Mesdames Karine GUILLAUME – Sylvie TESTON – Cristel LAMPSON – Laurence GOMEZ - 

Messieurs - Philippe PIERRON – Farid HIRECHE – Julien GASSMANN 

Absents : Madame Katia COMUNELLO-GINTZBURGER - Messieurs Frédéric POKRANDT - Michel 

MARTINEZ-LOPEZ – Thomas KOWALSKI – Nicolas GATTULLO – Laurent MARCHESIN – Laurent JANIEC – 

Sylvain TATICCHI – Jérémy CARRETTE  

Secrétaire : Christel SZMIDT 

 

Madame JOLIAT ouvre la séance à 17h45 et remercie les présents. Elle indique que l’ordre du jour est 

l’organisation de la manifestation Sentez-vous Sport.  

 

1) Sentez-vous Sport 

 

La manifestation se déroulera sur une journée seulement (sauf si forte demande des associations 

sportives). La date choisie est le samedi 24 septembre 2022 correspondant au week-end national de 

la fête du sport. La manifestation s’organisera dans le même secteur que l’an passé (Jean 

Moulin (centralisateur) / Salle Tomasi / Billard club / Tennis club). 

Cristel Lampson nous a fait parvenir un rapport avec les points à améliorer et les points à conserver. 

Plusieurs questions se posent alors :  

 Montage / Démontage : il sera demandé à l’atelier municipal, deux agents pour le montage le 

samedi matin et démontage en fin de journée. Mme BRULLOT, consultée durant la réunion, a 

d’ores et déjà donné son aval. 

 Restauration : L’omnisport n’ayant pu effectuer son barbecue lors de la manifestation   

« Lauriers du Sport », la commission sport souhaite savoir si les membres de l’omnisport 

souhaitent s’en occuper en septembre prochain. Si non, la restauration sera proposée aux 

associations sportives comme l’an passé. Rien n’empêche certaines associations de se 

proposer pour tenir une buvette ou pour du sucré (exemple : café / gâteaux / crêpes) 

 Nettoyage : celui-ci sera effectué dès le lundi 26 septembre par le service nettoyage de la ville. 

 Matériel : les associations gérant la restauration nous fourniront la liste de leurs besoins. Le 

secrétariat des sports va envoyer un mail à l’atelier afin de réserver tables / bancs / frigo / 

plancha / tonnelles dans l’attente de plus de détails. 

Madame REBIZZI propose de rencontrer les présidents d’associations souhaitant d’ores et déjà 

participer à l’évènement le mardi 6 septembre à 18h. 

Le service des sports devra convier les associations sportives à cette réunion. Il leur sera demandé si 

certaines souhaitent rester sur le temps de midi et quelles activités pouvons-nous proposer durant ce 

laps de temps afin de faire marcher la restauration également. 

Madame LAMPSON indique que le fléchage était parfait l’an dernier, tout comme le fauchage dans le 

chemin derrière la salle Jean Moulin et qu’il s’agira de reproduire le même. 



Il est demandé au service des sports de se renseigner sur la servitude de passage existante sur l’ancien 

skate parc suite à la vente de cette parcelle pour une construction. 

Madame LAMPSON demande également un inventaire des goodies restants suite à la dernière édition. 

Madame SZMIDT précise qu’il reste des sacs et des gourdes des « Lauriers du Sport » qui peuvent être 

utilisés en complément. 

Madame LAMPSON se propose de compléter encore par d’autres petits cadeaux et de faire les tickets 

pour le tirage au sort. Sa demande est bienvenue et validée. 

Il sera demandé au service communication de préparer des flyers, format A5, qui seront distribués 

dans les écoles en amont de la manifestation. 

Le service communication s’occupera également de refaire des Pass’Sport qui avaient bien fonctionné. 

Mme LAMPSON propose également, afin d’améliorer la manifestation, de créer une exposition photo 

avec des photos de l’an passé. Madame SZMIDT et M. MILESI vont plus loin en proposant des archives 

photos de grandes manifestations sportives qui ont eu lieu à Audun-le-Tiche (photos en noir et blanc 

et couleurs). 

Le service communication se chargera de les imprimer et d’utiliser les cadres disponibles dans le 

service pour les exposer. D’autres cadres seront éventuellement achetés pour compléter (budget de 

100€). 

M. MILESI va chercher dans ses collections des photos inédites à exposer. 

Mme SZMIDT poursuit la réunion en indiquant les idées de la dernière édition qui n’ont pu être 

réalisées, à savoir : 

- Faire venir une diététicienne 

- Faire venir la protection civile pour des démonstrations de gestes de premiers secours 

Elle suggère également, après l’avoir découvert sur les réseaux sociaux, de contacter Madame Nadine 

VIGNALE qui propose des regroupements en ville pour faire du sport gratuitement à plusieurs. 

 

Madame JOLIAT clôture la réunion à 18h45. 

 

 

 


